
Prezados Professores, Colaboradores de todos os setores, Alunos e 

Egressos. 

 

 

Conforme e-mail enviado no dia 16/09/2021 tendo em anexo o 

Memorando Circular n. 59/2021 – CESU, estamos próximos ao momento da 

consulta de toda nossa comunidade acadêmica para a escolha do próximo 

Diretor de nossa Fatec Ourinhos. Sendo assim, venho me apresentar como 

candidato para o cargo e contar com o apoio e confiança de todos.  

É importante ressaltar que o processo de uma eleição corresponde 

a uma grande oportunidade para que todos possam discutir e refletir sobre qual 

Fatec queremos, assim como analisar qual o perfil de quem nos representará 

nos próximos anos (2022 – 2026), pois essa pessoa estará à frente da 

administração geral, representando a todos sem exceção. 

Quando ingressei na Fatec Ourinhos em agosto de 2005 como 

professor de Contabilidade, mesmo não sendo formado em Tecnologia da  

Informação, que era a área onde iria ministrar as aulas, fui recebido da melhor 

maneira possível pela direção, coordenação, professores, colaboradores e 

alunos. A partir daí, como membro da comunidade Fatecana, passei a 

acompanhar o trabalho de cada um que compunha esta grande Família. Então, 

pude entender que todos trabalhavam sempre com o mesmo entusiasmo, 

respeito uns aos outros e objetivos, procurando sempre fazer o melhor para a 

Instituição. Isso me fez ter a certeza de que estava no lugar certo para trabalhar 

e que resultados positivos só são alcançados quando existe o trabalho em 

conjunto. 

Ressalto que minha admiração e respeito por todos dentro da 

nossa comunidade acadêmica é muito grande, porque tenho certeza de que se 

não houvesse a cooperação de todos, dificilmente a Fatec Ourinhos teria o 

reconhecimento que tem hoje, pois está entre as melhores do país. Também 

tenho a certeza de que, o trabalho que foi desenvolvido por cada um, ao longo 

dos anos, auxiliou muito no que nossa Unidade é atualmente e é desta forma 

que precisamos dar continuidade ao trabalho que se iniciou com a gestão do 

professor Chixaro e atualmente é executado pela professora Lia, pessoas que 

sempre visaram fazer o melhor para a Instituição e para todos. 



Dessa maneira, entendo que a pessoa que irá representar toda 

comunidade acadêmica como Diretor da Unidade precisa ter conhecimento do 

campus, sua estrutura organizacional e ter principalmente o compromisso com 

a educação, honestidade, determinação, inovação e principalmente, conhecer 

cada um que ali está, para que dessa forma haja a realização de um bom 

trabalho na gestão. 

Diante dos princípios e reflexões expostos, o meu plano de gestão 

para o período de 2022 – 2026 foi enviado para cada um de vocês pela  

Comissão responsável pelas eleições. 

Sendo assim, nos dias 25, 26 e 27 de outubro gostaria de contar 

com a confiança de todos vocês e pedir seu voto, para que juntos possamos 

fazer um trabalho conjunto e com responsabilidade, sempre visando o melhor 

para nossa Fatec Ourinhos e para todos. 

Abraços a todos, 

 

Donizeti Aparecido Mello  

 

  

  

   

 


